

街をきれいに
しましょう

店の前の歩道を清掃しましょう
街路灯等に貼られているポスター
看板等お店の前は片付けましょう



第147号

上野中央通り商店会
TEL 3832-0084
会長 桜井正人
編集 宣伝広報委員会
発行 令和4年2月

謹賀新年 令和4年

あけましておめでとうございます
謹んで新年のお祝いを
申し上げます



新年あけましておめでとうございます。

上野中央通り商店会会长の桜井正人でございます。

いつも中央通り商店会の事業にご協力いただきまして誠にありがとうございます。

総務委員会、事業委員会、宣伝広報委員会、環境整備委員会、長期計画委員会と5つの委員会がございます。

各委員会の副会長さま、委員長さま、委員の皆さまにおかれましては、ご事業のお忙しい中多くの時間をいただき感謝申し上げます。

総務委員会には会員数が激減する中会員増強を促進していただきました。

事業委員会にはコロナ禍で大変難しい集客につながるシタマチハロワインを実行していただきました。

宣伝広報委員会には街並みの広告ペナントやHPの構築をしていただきました。

環境整備委員会には常にキレイなまちを継続的に実行していただきました。

長期計画委員会には町の美化、緑化を実行していただきました。年末やっとコロナのトンネルを抜けたかと思いましたが、第六波がオミクロンと共にやってまいりました。

上野はやはり大きな繁華街、多くの来街者がいる風景が日常です。

商売もその日常で作られておりました。しかし、商売は待ったなしです。今出来ることは何なのか!どうすれば永続的にこのまちで商売ができるか。

今年はこの命題をもって出来ることをすぐに実行していく年にしたいと思います。

大変な時代を過ごしておりますがいつか必ずこのコロナは終息致します。

試行錯誤を繰り返しこのコロナが終息しトンネルの先の光が見える時を信じて邁進していきましょう。そしてキレイなまち、ステキなまちを創造していきたいと思います。

引き続き上野中央通り商店会へのご協力を何卒よろしくお願ひいたします。

結びに皆様にとって2022年が素晴らしい年となりますようにご祈念申し上げ年始の挨拶とさせていただきます。

上野中央通り商店会 会長 桜井正人

シタマチ.ハロウィン 2021

待望の「シタマチ.ハロウィン2021」感染症対策を徹底した上、皆様方のご理解、ご協力、お力添えのおかげで無事開催する事ができました。

2020年の4月頃から、新型コロナウイルス感染症(COVID-19)の流行に伴い、人が集まる「イベント」の開催が難しくなっておりました。

コロナ禍にて「新しい生活様式」が求められる中、私は早くからイベントの「オンライン化」に取り組んできました。

今回はご家族全員でお家でも楽しんでいただけるよう、シタマチ.ハロウィンムービー動画の制作や発信。

また、営業時間の短縮要請や外出自粛などの影響により、売り上げが落ち込んでいるお店のお力になればと、PR動画を制作及びインフルエンサーを活用し各種SNSにて発信。

スタンプラリーに関しましても、デジタルスタンプラリーを導入し、安心安全に楽しんでいただけるよう工夫を凝らしました。

従来のトリックオアトリートは募集開始時から多数のお申込みをいただき、バザールも皆様方のご協力のもと、大変好評でございました。

そして何より、シタマチ.ハロウィン2021にご参加いただきました、参加者の笑顔やお言葉をいただき、本当に嬉しく、励みとなりました。

未だに新型コロナウイルス感染症は収束する兆しを見せず、全世界に拡大しております。

2021年12月現在ワクチンの普及などにより、コロナ禍は収束していくようにも見えますが、日本もまだ予断を許さない状況であります。

今後の見通しについては様々な見方がありますが、この経験を生かしつつ、来年度も開催を予定しておりますので、今後とも変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

シタマチ.ハロウィン実行委員会一同



新会員紹介



昨年から上野中央通り商店会青年部に入会させていただきました、三井住友信託銀行上野支店の清水健登と申します。上野で仕事をさせていただいてまだ3か月ですが、にぎやかで活気のある街との印象を持ちました。その裏に上野中央通り商店会の皆様の活動があることを知り、その一員になれたことにこの上ない喜びを感じております。

まだまだ新参者ではございますが、先輩方のご指導を賜り、上野中央通り商店会の活動に貢献したく存じます。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

青年部



環境美化活動

シタマチ・ハロウィン開催期間中の10月30日(土)・31日(日)の二日間に「JTさんの まるごこちプロジェクト」とのコラボにより街の活性化と商店街をより快適な空間にし、来街者の方々に喜んでいただける街を目指して、清掃活動「ゴミ拾い」を実施いたしました。



『上野中央通り商店会 年末懇親会』

12月17日当会会員の蓬萊閣において年末懇親会が執りおこなわれました。

桜井会長より「この懇親会は最大限の対策をして安心安全に皆様に過ごしていただいて、数少ない忘年会をお楽しみいただきたい」との冒頭の挨拶を賜り忘年会はスタートしました。

御来賓挨拶

台東区長 服部 征夫 様
衆議院議員 辻 清人 様
都議会議員 保坂 真宏 様
台東区議会議長 水島 道徳 様

祝辞

一般社団法人上野観光連盟理事長
アメ横商店街連合会ハウイン実行委員長
上野中通商店街振興組合理事長
白梅商店会会长
上野二丁目仲町通り商店会会长
京成電鉄株式会社上野駅駅長
台東区産業振興課長

二木 忠男 様
山崎 好茂 様
關 観哉 様
中村 充 様
長岡 信裕 様
香取 利和 様
浦里 健太郎 様

乾杯

上野中央通り商店会名誉会長
中村 明彦

中締め

上野中央通り商店会常任顧問
佐藤 一也



花壇整備



12月17日に中央通りに設置の花壇の整備を行いました。

「会員皆様、早朝から袴腰の花壇の整備のお手伝いありがとうございました。」

桜井会長